

PlantaDoce.

Entorno

Asia 'power': Tokio, Singapur y Hong Kong se alzan como las ciudades con mejor sanidad

La primera ciudad española, Barcelona, se encuentra en la novena posición con una puntuación de 78,1 puntos, a 9,6 puntos de Tokio, la primera ciudad. Por su parte, Madrid se sitúa en la trigésimo tercera plaza con 67 puntos.

J.Vera
6 oct 2021 - 04:58



Asia se pone al frente de la sanidad mundial. Tokyo, en primera posición con 87,7 puntos, Singapur, con 84,1 puntos y Hong Kong, con 84 puntos, **lideran el ranking de ciudades más seguras del mundo en sanidad tras el Covid-19**, según se desprende del informe *Safe Cities Index 2021* de The Economist.

Esta clasificación de sesenta ciudades se sustenta sobre la ponderación de **ocho variables distintas**. Estas son: los servicios y prestaciones sanitarias, la cobertura sanitaria pública, la viabilidad de la sanidad privada, el número de camas y pacientes por cada mil habitantes, el acceso a alimentos de calidad, las políticas contra el consumo y abuso de drogas, la preparación contra pandemias y la gestión en salud

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/asia-power-tokio-singapur-y-hong-kong-se-alzan-como-las-ciudades-con-mejor-sanidad>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

mental.

La primera ciudad española, **Barcelona**, se encuentra en la **novena posición con una puntuación de 78,1 puntos**, a 9,6 puntos de Tokio, la primera clasificada. Por su parte, Madrid se sitúa en la trigésimo tercera plaza con 67 puntos, ligeramente por encima de la media del ránking, que es de 66,7 puntos sobre cien.

Completan el *top* cinco Melbourne (Australia), con 81,9 puntos, seguida muy de cerca por la japonesa Osaka, con 81,8 puntos. El resto de diez ciudades más seguras en sanidad son Seúl, Toronto, Londres, Barcelona y Sídney, con puntuaciones comprendidas entre 81 y 77 puntos.

Completan el ‘top’ cinco Melbourne (Australia), con 81,9 puntos, seguida muy de cerca por la japonesa Osaka, con 81,8 puntos

Las **últimas tres ciudades del ránking** son Yangon (Birmania), con 44,6 puntos, Lagos (Nigeria), con 43,7 puntos y Caracas (Venezuela), con una puntuación de 39, la única ciudad con menos de cuarenta puntos.

En términos generales de seguridad Barcelona es la ciudad española que más alto escala en la tabla absoluta, empatando con Nueva York en la undécima posición. Por su parte, Madrid se encuentra en la número 21. Tokio ha perdido el liderazgo de los últimos cinco años bajando a la quinta posición, coronando a Copenhague como la ciudad más segura del mundo.

Aunque la parte alta de la tabla sigue poblada por las mismas ciudades, el orden ha cambiado y una ciudad europea se ha erguido como urbe más segura del mundo rompiendo el monopolio asiático, hasta ahora copado por la capital nipona. El índice absoluto contempla las sesenta mayores ciudades del mundo y en este caso tiene en cuenta 76 indicadores de seguridad en el ámbito digital, personal, de salud, infraestructura, digital y medioambiental.